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Célébrant le 31ème anniversaire, l’Eglise Centrale Manmin a glorifié 
Dieu dans la Veille et les cultes et événements d’Anniversaire. Le Culte 
de la Veille du 31ème Anniversaire et les performances se sont déroulés 
le Vendredi 11 Octobre 2013. Le Culte et la Performance de Célébration 
se sont tenus le Dimanche 13 Octobre 2013. Tous les événements ont 
été retransmis en direct via GCN TV de sorte que les gens dans près de 
10.000 églises branches et associées puissent les suivre.

Le Pasteur Principal, le Dr Jaerock Lee a prêché des messages basés 
sur Apocalypse 21:10-11 intitulé, «La Nouvelle Jérusalem» à la fois 
pendant les cultes de Dimanche Matin et Dimanche Soir. Il a parlé 
des trois sortes de grâce que le Seigneur a versées sur les membres de 
Manmin pour les conduire vers la ville de la Nouvelle Jérusalem (Photo 
1). Il a dit que Dieu leur avait donné la grâce de la repentance au travers 
du sacrifi ce et de l’amour de l’Esprit; la grâce de comprendre la parole 
du fond du cœur; et la grâce qui leur permet de chasser les péchés.

Après le Culte de Dimanche Soir qui a commencé à 15h, la 
performance de la Célébration du 31ème Anniversaire a été délivrée, 
avec pour thème le «Château du Berger dans la Nouvelle Jérusalem II» 
(Photo 3). La performance a été donnée par le Comité de Performances 
Artistiques de l’église et elle a duré une heure. Elle a été produite 
avec des louanges données par Dieu; ce qui a rempli les spectateurs 
de l’espérance pour la Nouvelle Jérusalem, le lieu de séjour le plus 
merveilleux dans le Ciel. Ils ont rendu grâce pour l’amour de Dieu qui 
les conduit vers la Nouvelle Jérusalem et ils ont ressenti le plaisir céleste 
et la fascination dans le merveilleux château du berger.

Le Dr. Morgulis, Président de la Fondation Diplomatie Spirituelle a 
dit, «La performance était professionnelle et merveilleuse. Je crois que 
le Seigneur a permis à tous les artistes de mener des vies de haute qualité 
artistique parce qu’ils sont capables de rendre le véritable amour de Dieu 
et du Seigneur et l’amour et le cœur sincères du Dr. Lee à des gens dans 
la culture de performance» (Photo 2).

Après la performance, le Pasteur Principal, Dr. Lee a dit, «Nos 
membres Manmin ont augmenté leur foi en voyant les choses accomplies 
au moyen de la foi, la croyance et l’obéissance à la Parole de la Bible, et 
ils ont reçu beaucoup de bénédictions de Dieu. J’espère que lorsque vous 
mangez ou buvez, dans tout ce que vous faites, vous rendrez gloire à 
Dieu qui est si bon.» Alors, il a demandé aux gens en Corée et en dehors 
de la Corée de prier pour le sixième sanctuaire de l’église, le sanctuaire 
de Canaan.

Le culte et l’événement ont été suivis par des gens de 17 pays y 
compris les Etats-Unis, Israël, la Bulgarie, le Mexique et le Kenya. De 
nombreux journalistes chrétiens et des figures éminentes des mondes 
politiques et religieux se sont réunis pour offrir leurs félicitations et 
célébrer l’anniversaire (Photos 6 et 7). Pour les membres de l’église et 
leurs familles et amis qui avaient été invités, l’église a aussi offert une 
variété de plats et avaient des endroits spéciaux de photo pour les photos 
de la célébration, ce qui apporté un grand bonheur à tous (Photos 8, 9 et 
10).

Pendant la Veillée du 11 Octobre, se sont tenus le Culte de la Veille 
et les Performances de Célébration du 31ème Anniversaire. Le Dr. Lee a 
délivré lors de la première partie, le message sur les œuvres merveilleuses 
qui se sont révélées en 2013. Lors de la seconde partie, le Comité de 
Performances Artistiques a présenté la Performance de Célébration de 
la Veille de l’Anniversaire. La puissance a été exprimée dans des danses 
traditionnelles coréennes, des interprétations vocales et les morceaux 
instrumentaux de l’Orchestre Nissi. Ils ont donné reconnaissance et 
gloire à Dieu qui a conduit Manmin pendant les 31 dernières années au 
milieu de tant de bénédictions. Et alors, sous la conduite de la Dirigeante 
de Louanges Rose Han, les membres de l’église ont offert ce parfum de 
reconnaissance et de joie à Dieu en louant ensemble par les chansons 
inspirées par Dieu, ‘Marche de la Foi 3’, ‘Puissance 2’ et ‘Allons de 
l’Avant’ (Photos 4 et 5).

La Scène touchante du Culte de Célébration et 
de la Performance du 31ème Anniversaire de l’Eglise
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L’Amour n’est point Envieux 
et ne se Vante point

L’envie et la jalousie ont une très mauvaise influence 
sur nos vies chrétiennes. Dans la plupart des cas, 
nous ne sommes pas jaloux des gens non connus. Par 
exemple, si une personne dirige un restaurant, il peut ne 
pas être jaloux d’un employé de bureau qui reçoit de la 
reconnaissance dans sa société. Mais il se sent nerveux et 
jaloux lorsqu’un restaurant similaire qui présente le même 
type de nourriture a de nombreux clients.

De même une jalousie extrême entraîne une envie 
avec des actes méchants. La même chose s’applique à la 
vantardise. Lorsque vous voulez vous vanter et chercher la 
reconnaissance, cela entraîne des querelles de la jalousie 
et de l’envie.

Alors, comment pouvons-nous atteindre l’amour 
spirituel qui n’est pas jaloux et ne se vante pas?

1. L’amour n’est point envieux
La jalousie extrême conduit à l’envie des autres et peut 

même entraîner des œuvres mauvaises envers eux. Si vous 
vous sentez inconfortables lorsque les choses vont bien 
pour les autres et qu’ils reçoivent l’amour, cela signifie 
que vous avez de la jalousie et de l’envie.

Lorsque votre cœur contient de la jalousie et de l’envie, 
votre fi erté peut être heurtée en voyant les autres qui sont 
plus prospères ou plus talentueux que vous. Si un collègue 
est promu rapidement mais que vous restez un employé 
de bas rang, vous pourriez ressentir de l’amertume et 
perdre de la force et le désir de travailler. La jalousie et 
l’envie conduisent au découragement. Lorsque vous vous 
comparez aux autres avec de la jalousie et de l’envie, cela 
augmente votre complexe d’infériorité.

Cependant, avec de l’amour spirituel vous pouvez vous 
réjouir de la vérité. C’est parce que vous vous sentez 
heureux comme si cela vous arrivait à vous lorsque 
quelque chose de bon arrive aux autres. Mais si vous 
devenez découragés et perdez de la force, cela prouve que 
vous n’avez pas d’amour. Cela vous indique que vous avez 
encore votre ‘ego’. Si votre ‘ego’ veut recevoir de l’amour 
et gagner de la reconnaissance, votre fi erté sera heurtée et 
la jalousie se lèvera dans votre cœur.

Lorsque la jalousie devient extrême, elle conduit 
naturellement à de mauvaises paroles et actes qui blessent 
les autres. C’est l’envie en action. Cela est inclus dans les 
œuvres évidentes de la chair relatées dans Galates 5:19-21. 
Ainsi l’envie rend le salut plus diffi cile.

Par exemple, Saül, le premier roi d’Israël est mort 
misérablement dans l’envie envers David. David était 
un héros qui a sauvé son pays de Goliath, le champion 
des Philistins. Il avait à peu près 3m50 de haut et était 
recouvert d’une armure de bronze. Il était le meilleur 
guerrier des Philistins. Il a défi é Dieu et les armées d’Israël 
pendant 40 jours. Néanmoins, le roi Saul et les armées 
d’Israël tremblaient seulement de peur. Alors David a fait 
une apparition soudaine et a tué Goliath qui avait insulté 
Dieu en lui jetant une pierre. Finalement, Israël a remporté 
une éclatante victoire et était aimé par les israélites en tant 
que héros national.

Plus tard, le roi Saul a placé David à la tête des armées. 
Mais un incident a excité la jalousie et l’envie de Saül. Sur 

le chemin de retour de la destruction des Philistins, David 
était accueilli par d’innombrables personnes d’Israël. 
Alors, comme cela est relaté dans 1 Samuel 18:7, certaines 
femmes sont sorties et ont chanté, «Saül a frappé ses 
mille, – Et David ses dix mille.» En entendant cela, Saul 
fut furieux.

Il a dit, «On en donne dix mille à David, et c’est à moi 
que l’on donne les mille! Il ne lui manque plus que la 
royauté. Et Saül regarda David d’un mauvais oeil, à partir 
de ce jour et dans la suite.» Après cela, il a essayé de tuer 
David. Lorsque Saul souffrait d’un esprit impur, il a lancé 
un javelot vers David qui jouait de la harpe pour lui. Il 
a comploté pour faire tuer David par les Philistins et il a 
ordonné à ses meilleurs soldats de tuer David. Il a continué 
à envier David et ce n’est qu’en mourant au combat contre 
les philistins qu’il a arrêté de l’envier.

Job 4:8 dit, «Pour moi, je l’ai vu, ceux qui labourent 
l’iniquité Et qui sèment l’injustice en moissonnent les 
fruits.» Proverbes 14:30 dit, «Un coeur calme est la vie 
du corps, Mais l’envie est la carie des os.» Si vous faites 
le mal, cela revient comme un boomerang. Des maladies 
et des désastres à la maison et dans les affaires peuvent se 
rencontrer pour avoir semé du mal. La jalousie et l’envie 
ne nous sont que préjudiciables et ce sont de grands 
obstacles qui nous empêchent d’atteindre la sanctifi cation. 
Nous devons donc les chasser complètement.

2. L’amour ne se vante point
Se vanter signifi e se montrer et se vanter soi-même. La 

plupart des gens veulent se vanter lorsqu’ils ont quelque 
chose de plus que les autres. C’est parce qu’ils veulent 
recevoir la reconnaissance et la louange des autres. Eux-
mêmes reconnaissent et louent diffi cilement la contribution 
des autres. Ils croient que leurs accomplissements seront 
cachés dans la mesure où les autres seront révélés et 
reconnus, et c’est pourquoi ils critiquent généralement 
les autres. De telles vantardises conduisent même parfois 
à des querelles. Vous pourriez penser que vous serez 
reconnus et élevés lorsque vous vous vantez, mais le 
résultat est le contraire.

1 Jean 2:15-16 dit, «N’aimez point le monde, ni les 
choses qui sont dans le monde. Si quelqu’un aime le monde, 
l’amour du Père n’est point en lui; car tout ce qui est dans 

le monde, la convoitise de la chair, la convoitise des yeux, 
et l’orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais vient du 
monde.»

Ici, ‘l’orgueil de la vie’ est un attribut humain qui veut 
se vanter lui-même selon les plaisirs de ce monde. Les 
hommes de chair montrent leurs familles prestigieuses, leur 
réputation, leur autorité, les voitures onéreuses, les maisons, 
les bijoux. Il y en a qui se vantent de leurs relations proches 
avec des hommes au pouvoir ou des célébrités. C’est parce 
qu’ils placent leurs valeurs de la vie sur la terre.

Mais quelle est l’utilité de se vanter de telles choses? 
L’homme n’a aucun avantage de toute l’œuvre qu’il 
accomplit sous le soleil comme il est écrit dans Ecclésiaste 
1:2-3. Tout comme c’est relaté dans le Psaume 103:15, 
«L’homme! ses jours sont comme l’herbe, Il fl eurit comme 
la fl eur des champs.» Avec la vantardise de ce monde, nous 
ne pouvons pas gagner de la vraie valeur et la vie, mais au 
contraire, nous devenons ennemis de Dieu et allons sur le 
chemin de la destruction.

3. Glorifi ez-vous dans le Seigneur
Après avoir chassé les contrevérités qui nous font aimer 

le monde, nous n’aurons aucun désir de nous vanter et de 
posséder la prospérité, la gloire terrestre ou la réputation. 
1 Corinthiens 1:31 dit, «… Que celui qui se glorifie se 
glorifi e dans le Seigneur.» Cela nous dit de nous glorifi er 
dans le Seigneur pour la gloire de Dieu, et non pas pour 
nous-mêmes.

Il est très recommandable de se glorifier de la croix du 
Seigneur notre Sauveur, de parler de la grâce donnée par 
Dieu et de témoigner des réponses reçues. C’est parce 
que ces choses glorifient Dieu et plantent de la foi et de 
l’espérance dans les gens. Si nous nous glorifi ons ainsi dans 
le Seigneur, Dieu se réjouit de nous et nous paye en retour 
avec des bénédictions à la fois physiques et spirituelles.

Mais certains croyants se vantent indirectement eux-
mêmes alors qu’ils déclarent donner gloire à Dieu. Ils disent 
qu’ils ont fait telle ou telle chose et que c’est pour cela 
qu’ils peuvent recevoir cette bénédiction. Ils accordent du 
crédit à eux-mêmes. Ainsi, Satan apporte des accusations 
contre eux et ils tombent parfois dans les épreuves.

La source de la fi erté mondaine ne peut pas nous donner 
la vie éternelle et la satisfaction. Cela nous apporte plutôt 
une cupidité vaine et nous conduit vers la destruction. 
Mais lorsque nous remplissons nos cœurs avec l’espérance 
pour le ciel, la force pour chasser l’orgueil vantard de ces 
choses mondaines descendra sur nous. Après avoir rempli 
nos cœurs avec la vérité, la vantardise charnelle des choses 
mondaines deviendra rien. C’est juste comme des jouets 
avec lesquels nous jouions dans notre enfance qui ne 
deviennent rien et d’autres choses aussi deviennent triviales 
après que nous avons grandi.

Chers frères et soeurs en Christ, l’apôtre Paul a dit dans 
Galates 6:14, «loin de moi la pensée de me glorifi er d’autre 
chose que de la croix de notre Seigneur Jésus-Christ,» 
Comme Paul l’a dit, je prie dans le nom du Seigneur que 
vous puissiez élever et vous glorifier au sujet de Jésus-
Christ qui nous a sauvés et nous a donnés le Ciel!

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«L’amour est patient, il est plein de bonté; l’amour n’est point envieux; l’amour ne se vante point, il ne s’enfl e point d’orgueil» (1 Corinthiens 13:4).
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
        www.manminnews.com
e-mail : manminministry@manmin.org
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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«J’ai trouvé le plus grand Bonheur
A l’Eglise Centrale Manmin»

Voyons certains témoignages de gens qui ont visité Manmin pour célébrer le 31ème Anniversaire de l’église.

J’ai assisté à la Conférence Médicale Chrétienne Internationale au Kenya qui s’est 
tenue à Nairobi, Kenya et organisée par le Réseau Mondial des Médecins Chrétiens 
(WCDN). J’ai été remuée par les cas de guérisons accomplis par les œuvres du Saint-
Esprit. Depuis lors, j’ai reçu de la grâce en écoutant les sermons du Dr. Jaerock Lee 
via Internet. J’ai visité l’Eglise Centrale Manmin cette fois pour apprendre ce qu’est 
une vie sainte au travers d’une expérience en direct. J’ai été capable de ressentir et 
d’apprendre au sujet d’une vie de sanctifi cation en observant les membres lors des 
cultes d’adoration, dans la prière et en sentant la pensée, l’attitude et les actes de 
service et de considération.

J’ai ressenti comme si nous étions au ciel en regardant la Performance de la 
Célébration du 31ème Anniversaire de l’Eglise. Les éclairages, les costumes et les 
accessoires ont ajouté à la beauté semblable au ciel et ont évoqué une espérance pour 
le Ciel. Lorsque j’ai vu les œuvres puissantes manifestées au travers de l’Eau Douce 
de Muan et l’aquarium où les poissons d’eau de mer et d’eau douce vivent ensemble, 
j’ai reçu la foi au travers de laquelle tout est possible si Dieu est avec moi.

C’était étonnant de voir la Réunion de Prières de Daniel tenue chaque soir et 
la Veillée de Vendredi. J’étais remuée par l’admiration en voyant les milliers de 
membres qui prient et offrent un culte du soir au petit matin. Je fais un travail 
bénévole dans mon église. Je suis maintenant débordante de joie en pensant prêcher 
l’évangile de sanctifi cation rempli de foi, d’espérance et d’amour aux membres de 
mon église.

Après ma conversion de l’Hindouisme au Christianisme, je me suis retrouvé 
plus enthousiaste à répandre l’évangile aux adorateurs d’idoles. Un de mes 
amis, le Pasteur Nishan Coorey m’a présenté l’Eglise Centrale Manmin et dès 
ce moment, j’ai reçu une grande grâce au travers des messages autoritaires du 
Dr. Jaerock Lee qui explique clairement et spirituellement la Parole de Dieu 
de Genèse à Apocalypse.

Malgré que ma visite à Manmin ait été courte, j’ai réalisé comment un Berger 
doit aimer le troupeau et le servir. L’amour du Dr. Lee pour les âmes et son 
humilité ont grandement touché mon cœur. Il conduisait chaque membre de l’église 
avec amour. Ils ressentaient aussi son amour et le suivaient de tout leur cœur.

J’étais aussi impressionné par le magnifi que et propre sanctuaire et les membres 
de l’église qui adorent en vérité et en esprit, prient sans cesse et luttent pour devenir 
sanctifiés. De manière surprenante, lorsque j’ai visité le Site de l’Eau Douce de 
Muan où l’eau de mer salée a été changée en eau douce potable par la puissance 
de Dieu. J’ai même expérimenté l’œuvre de guérison de Dieu sur l’arthrite de mes 
genoux. A cause de la douleur dans mes genoux, je ne pouvais pas m’agenouiller, 
mais je n’ai maintenant plus de problèmes avec mes genoux. Alléluia!

J’ai appris au sujet du Ministère Manmin au travers du Pasteur Woraphon 
à l’Eglise Manmin de Chai Prakan en Thaïlande. Après que j’aie reçu 
l’opportunité de traduire les livres du Dr. Jaerock Lee Le Message de la Croix, 
Le Ciel I et II et Enfer dans la langue du peuple Lahu. Le livre révèle les 
secrets de la Parole de Dieu et les explique de manière compréhensible; et j’ai 
donc été grandement touché pendant le travail de traduction.

Je voudrais répandre l’évangile de sanctification aux peuples Myanmarais 
et Lahu au Laos. De nombreux Lahu qui ont franchi la frontière nationale ont 
pu avoir une copie du Message de la Croix et la lire. Ils ont reçu beaucoup de 
grâce. Au départ de cela, j’ai pu conduire des séminaires auprès de nombreux 
membres de la tribu Lahu et j’ai prêché l’évangile de sanctifi cation.

Je tiens une réunion de prières chaque soir et j’enseigne l’évangile de 
sanctifi cation à des croyants pendant les cultes d’adoration. Ils font un effort de 
vivre selon la Parole de Dieu et nos cultes, louanges et prières sont remplis de 
la plénitude du Saint-Esprit. Ils avaient l’habitude de fréquenter des chamans 
lorsqu’ils étaient malades, mais maintenant ils ont arrêté de les visiter et ils ne 
prennent même plus de médicaments. Ils ont été guéris par la foi.

Je donne des remerciements sincères au Dr. Lee qui nous a conduits à 
posséder la foi véritable au travers de précieux messages de vie. Je désire 
traduire tous les livres du Dr. Lee en langue Lahu en Thaïlande, au Myanmar 
et au Laos.

Au travers des membres de l’église
J’ai vu à quoi ressemblait une vie sainte
Dr. Anel Guadarrama Perez, Chirurgienne Pédiatrique Mexicaine

J’ai appris comment un berger 
doit aimer le troupeau 
Révérend Jeeva Solomon Raj, Pasteur Principal 
de l’Eglise pour toutes les nations au Sri Lanka

Les vies chrétiennes des membres de Manmin m’ont étonnée. Ils vivent 
uniquement selon la Bible de sorte que leur foi est la meilleure. Je crois que 
leur vie comme ceci vient de l’exactitude des enseignements de la Parole de 
Dieu par le Dr. Jaerock Lee.

Ce qui m’a le plus impressionnée est qu’il y a du respect, du service et de l’amour 
entre le Dr. Lee et les membres de l’église. J’ai aussi été remuée par le fait que 
malgré un agenda très chargé, le Dr. Lee nous a reçus et a servi chacun d’entre 
nous avec générosité et humilité.

La performance de la célébration de l’anniversaire de l’église était très excitante. 
Elle était très intéressante et effectuée de manière professionnelle. La qualité 
spirituelle était surprenante et l’Esprit a beaucoup remué mon cœur. La ferveur et la 
consécration des jeunes artistes pour la gloire de Dieu ont aussi touché mon cœur. 
La performance n’a pas été produite au départ de l’imagination humaine, mais avec 
des contenus donnés par Dieu et a été présentée dans le grand amour de Dieu.

La performance de la célébration La performance de la célébration 
m’a enthousiasmée!m’a enthousiasmée!
Dr. Lyubka Tancheva, Professeur à l’Institut de Neurobiologie 
à l’Académie des Sciences de Bulgarie

Au
J’a
DrDDDDDDDDDDDDDDDD . A

L’évangile de Sanctification changeL’évangile de Sanctification change
la tribu des collines du peuple Lahula tribu des collines du peuple Lahu  
Pasteur Nananikom Kaseng, Eglise Manmin de Niran en ThaïlandePasteur Nananikom Kaseng, Eglise Manmin de Niran en Thaïlande
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URIMBOOKS

Tel: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
e-mail: urimbook@hotmail.com

Tel: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
e-mail: webmaster@gcntv.org

World Christian Doctors Network

Tel: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

MIS
Manmin International Seminary

Tel: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com

«L’Amour de Dieu pour le Peuple 
en Inde est sans Limites»

Ancien Celliah Ebenezer (Président de l’Association de Prières des Employés de l’Industrie, Chennai en Inde)

Je suis né dans une famille chrétienne prospère dans 
le District de Madurai dans l’Etat Indien de Tamil Nadu. 
J’aimais beaucoup m’entraîner et je voulais devenir un 
lutteur. Mais les enseignements de mes parents sur la bonté 
et leurs vies exemplaires m’ont conduit à me dévouer moi-
même au Seigneur.

Je dirigeais une grande société de fabrication de valves, 
Greenfi eld Engineering, et j’accomplissais mon ministère en 
servant en qualité de Président de l’Association de Prières 
des Employés de l’Industrie. Nous avons financièrement 
soutenu les pasteurs locaux et les missionnaires et j’ai 
aidé des prédicateurs connus venant d’outremer à tenir des 
croisades à Chennai.

Je suis devenu persuadé que le Dr. Jaerock Lee 
est un véritable serviteur de Dieu au travers de sa 
Croisade Unifi ée en Inde 2002

Un jour,  en  2002 ,  j ’ a i  appr i s  pa r  une  de  mes 
connaissances, le Pasteur Owen Roberts qu’une croisade 
devait être conduite avec le Dr. Jaerock Lee comme orateur. 
J’ai travaillé comme président du Comité Publicitaire de la 
Croisade et j’ai fait la promotion de la croisade au travers de 
nombreux types de médias y compris la TV et les journaux.

La Croisade Unifiée d’Inde 2002 du Dr. Lee a attiré un 
total de plus de 3 millions de gens. Cela constitue l’histoire 
dans la chrétienté Indienne et a grandement glorifié 
Dieu. Malgré qu’il y ait eu une variété de difficultés et 
d’interruptions de la part des autres, elles étaient toutes dans 
le processus de préparation pour les bénédictions de Dieu.

En particulier, Tamil Nadu avait initié l’Ordonnance 
de l’Interdiction des Conversions Forcées juste avant la 
croisade. C’était un test de grande foi non seulement pour 
les pasteurs qui se sont préparés pour la croisade, mais aussi 
pour de nombreux chrétiens. Il semblait ne pas y avoir de 

choix que d’abandonner; le Dr Lee est allé de l’avant avec la 
croisade uniquement par la foi.

La conséquence était inimaginable; les oeuvres puissantes 
du Saint-Esprit, les signes et les miracles ont abondé et 
d’innombrables âmes ont accepté le Seigneur et ont reçu leur 
guérison au travers des messages et de la prière du Dr. Lee. 
Ils ont donné gloire à Dieu. J’ai vu la croisade continuer 
dans le soutien absolu de Dieu.

Le Ministère Manmin en Inde a été organisé 
pour répandre l’évangile de sanctification et les 
oeuvres puissantes

Après la croisade, j’ai eu une foi plus ferme et je suis 
devenu plus fervent à répandre l’évangile. Finalement le 
Ministère Manmin en Inde a été organisé avec le Pasteur 
Joseph Han qui dirige l’Eglise Manmin de Chennai. A 
partir de ce moment-là, nous avons répandu l’évangile 
de sanctification et la puissance de Dieu en conduisant 
des séminaires pastoraux organisés par l’Association de 
Prières des Employés de l’Industrie de Chennai. Puisque je 
travaillais pour le Seigneur, j’ai reçu des bénédictions dans 
les affaires et j’exerce mon ministère plus activement.

J’ai visité l’Eglise Centrale Manmin deux fois et j’ai reçu 
beaucoup de grâce. De retour à la maison, j’ai répandu les 
nouvelles de l’église, les messages spirituels du Dr. Lee et 
ses livres à ma famille et connaissances. Par conséquent, 
mes neveux qui sont pasteurs sont arrivés à désirer vivement 
visiter l’Eglise Centrale Manmin – la scène de la puissance.

J’ai été à nouveau étonné par la puissance du 
Dr. Lee lors de la Retraîte Manmin d’Eté 2013

En Août 2013 j’ai participé à la Retraite d’Eté de Manmin 
2013 et j’ai expérimenté l’étonnante puissance de Dieu. Le 
5 Août; à 19h30, le séminaire a commencé. Après que les 
artistes aient donné une performance spéciale et comme 
la modératrice introduisait l’orateur, quelques gouttes de 
pluie sont d’abord tombées. Mais alors, il a commencé à 
pleuvoir. Le Dr. Lee n’a pas bougé, même sous la pluie et 
les membres non plus.

À ce moment, la Croisade Unifiée d’Inde 2002 m’est 
revenue en mémoire et je commençais à être rempli d’une 
inexprimable émotion. C’est parce que à cet endroit, le Dr. 
Lee a prêché sous une forte pluie pendant la croisade, le 
troisième jour. A ce moment c’était une bénédiction parce 
que les gens à Chennai avaient souffert d’un manque d’eau 
pendant dix mois. Pour cette raison, les participants ont 
écouté attentivement le message plutôt que de partir. Après 
cette prédication, il a prié pour les malades depuis l’estrade 
et beaucoup ont témoigné de leur guérison au travers de 
la prière pour les malades. De nombreuses personnes ont 
observé la scène à la TV et sont venues à la croisade le 
lendemain et elle était remplie d’innombrables personnes.

Des souvenirs ont rempli mon intelligence et je devins 
rempli d’attente avec une pensée, ‘quel type de bénédiction 
nous sera donné?’ J’ai regardé le Dr. Lee avec toute mon 
attention. Après l’introduction de la modératrice, le Dr. Lee 
a prié Dieu avec assurance. «Pluie arrête-toi. Nuages de 
pluie, dispersez-vous! Que le ciel devienne visible et que les 

étoiles apparaissent!» Alors, le séminaire a commencé.
Peu de temps après, étonnamment, les nuages noirs se 

sont dispersés, la pluie a cessé, le ciel bleu est venu et les 
étoiles ont apparu. Dieu a envoyé pour nous un vent frais qui 
a séché les vêtements mouillés. Alléluia! Après le message, 
le Dr. Lee a prié pour les malades et tous les participants. De 
nombreuses personnes ont été guéries de toutes espèces de 
maladies et ont donné des témoignages. Mon neveu a aussi 
été guéri, ce qui m’a encore plus grandement touché.

Par la prière, le Pasteur Victor Selvan a été 
guéri d’une maladie vieille de 22 ans et le Pasteur 
Simon a été guéri de l’hypertension qui le 
troublait depuis quatre ans

Le Pasteur Robinson Victor Selvan (Eglise Assemblées de 
Dieu Jardin de Sion) a reçu beaucoup de grâce en lisant les 
mémoires témoignage du Dr. Jaerock Lee, Goûter à la Vie 
Eternelle avant la Mort et il a regardé GCN TV chaque jour. 
Pendant 22 ans, l’acide urique (perte de protéines) s’était 
accumulé dans les articulations de ses genoux de sorte qu’ils 
étaient tout le temps gonflés à cause de la goutte et de la 
douleur intense et cela lui causait beaucoup de problèmes. Il 
devait aussi veiller à la condition de son corps en mangeant 
des légumes parce que la viande telle que le poulet et le 
bœuf produisaient plus d’urée dans son corps et faisaient 
gonfl er encore plus ses jambes.

Mais lorsqu’il a reçu la prière du Dr. Jaerock Lee avec 
foi, sa douleur avait disparu. Il a pu se lever et monter et 
descendre les escaliers sans douleur et il était aussi capable 
de manger du poulet et du bœuf sans problèmes. Il n’avait 
aucune douleur. Le Pasteur Sathya Moothy Simon Paul 
(Ministère Confort de Jésus) a été guéri d’un problème de 
quatre ans d’hypertension et il est devenu plus assuré du 
ministère Manmin avec reconnaissance à Dieu.

J’ai rencontré d’innombrables pasteurs étrangers, mais 
celui que je respecte et aime le plus est le Dr. Jaerock Lee. 
Beaucoup de pasteurs et de croyants en Inde se souviennent 
encore du Dr. Lee et de sa croisade et ils en parlent. Je 
donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui désire que 
tous les gens soient sauvés, aime plus d’un milliard deux 
cent millions de gens en Inde et les fait rencontrer le vrai 
berger.

La puissance de l’Eau Douce de Muan… l’Ancien Ebenezer 
ensemble avec ses neveux:
(de gauche à droite – Pasteur Simon, Rév. Robinson Allan 
Daniel et sa femme, l’Ancien Ebenezer, le Pasteur Victor Selvan)


